

Du sein des préoccupations les plus douloureuses et les plus graves qui aient jamais assiégé un Souverain Pontife, Pie X daigne jeter un regard de bienveillance vers les plus petits de ses enfants et bénir avec la Revue du Tiers-Ordre, son Directeur et tous ceux qui lui viennent en aide, c'est-à-dire les rédacteurs et les lecteurs.

Pénétrés de la plus profonde reconnaissance envers le bien-aimé Pontife, nous nous prosternons dans la poussière pour recevoir cette bénédiction apostolique qui console, encourage et fortifie. Nous sommes particulièrement fiers d'être bénis de cette même main qui s'est levée ces jours derniers pour condamner et pour réprouver une loi inique, pernicieuse et impie destinée à ruiner la foi dans notre mère-patrie.

En ces temps plus que jamais, au très saint Père le Pape Pie X, notre Père bien-aimé et Protecteur insigne de notre Ordre, au successeur de Pierre, au Vicaire de Jésus-Christ, au suprême Gardien de la justice et de la foi, humblement prosternés à ses pieds, nous offrons l'hommage de notre gratitude et de notre vénération sans bornes, l'assurance de nos prières, de notre dévouement et de notre amour.

LES RÉDACTEURS de LA REVUE.

